



Noël BRUNET

Architecte DPLG
(ENSA Lyon)
Homme 52 ans

Président CROA Rhône-Alpes (Auvergne-Rhône-Alpes) 2013-2017

Vice-président CROA Rhône-Alpes 2010-2013

Exercice en Libéral

1 bis rue Jeanne d'Arc - 69 003 Lyon

Je suis animé depuis mon plus jeune âge par deux passions l'architecture et la vie de la cité.

De la première, j'en ai fait mon métier. Comme beaucoup de confrères, mon activité se répartit entre marchés publics et privés, avec une part assez importante de réhabilitation.

De la seconde est naturellement venu un engagement qui m'a conduit à devenir adjoint en charge de l'animation culturelle du plus grand arrondissement de Lyon de 2001 à 2008.

Une belle expérience qui m'a permis de confirmer mon intérêt pour la chose publique et l'importance pour moi de mon engagement au service de nos concitoyens et à être acteur de notre société.

En 2010, j'ai eu l'occasion de marier mes deux passions en étant élu au Conseil régional de l'Ordre Rhône-Alpes. Vice-président pendant trois ans en charge de la communication, puis président depuis 2013, j'ai immédiatement compris l'impérieuse nécessité pour l'ordre de travailler en permanence avec le politique pour faire gagner la cause de l'architecture dans notre pays.

Sept années riches, denses et faites de rencontres. Je ne citerai que quelques exemples :

- La préparation réussie de notre fusion avec nos amis auvergnats.
- Les débats constructifs mais parfois difficiles avec les parlementaires et élus locaux.
- L'organisation de deux colloques en 2013, puis en 2017 en partenariat avec l'AMF (association des maires de France) et l'accueil à Lyon des Universités de l'Architecture organisées par le CNOA en 2015.
- Les Ateliers Prospective Profession Architecte pour accompagner la mutation de notre profession.

Aujourd'hui, fort de cette double expérience régionale et politique, je souhaite mettre mes compétences et mon temps au service du Conseil National et de l'architecture avec mes amis et colistiers de la Culture & la Loi.